
Con eso de que es amante de las tec-

nologías y las llamadas redes sociales,

Jaime Rodríguez Calderón volvió de su

autoexilio cibernético.

Y, es que después de que terminara su

administración el ahora ex gobernador no se

dejaba ver ni en pintura, como dice la raza.

Sin embargo de unos días a la fecha, a

retornado con su reaparición en redes

sociales, donde se hace notar llamando la

atención.

Como siempre se le ve en imágenes monta-

do a caballo o con mensajes de visita a algu-

na sala cinematográfica a ver el estreno del

Hombre Araña.

Y, así más o menos por el estilo se ha podi-

do ver en diversas publicaciones al Bronco,

quien como dijo no escaparía de NL por si lo

ocupan.

Amén de que en el mejor de los casos, si es

requerido o buscado por las autoridades, él

se entregaría voluntariamente, según dijo,

palabras más, palabras menos.

Ahora habrá que ver que sigue con eso de

los hallazgos al gobierno Bronco y si se

consuman las denuncias del Estado o son

como los tacos de lengua.

Aunque las cosas se podrían poner peor, ni

las banquetas ampliadas en el primer cuadro

de Monterrey, no se dan a abasto.

Ante la gran cantidad de personas que dis-

paran la movilidad por las compras

navideñas, saturan todo espacio peatonal.

Por lo que aquellos que han multiplicado

las visitas a centros comerciales y negocios

formales e informales, sufren las de Caín.

De modo que, todo indica que las cosas se

pondrán ''peor'' o más complicadas para con-

ductores y peatones en general.

Así que ojo, porque como suele suceder, en

los próximos días previos a la Navidad, o

mejor dicho horas, el caos será mayor.

No somos aves de mal agüero, pero ahora

que las clases virtuales y presenciales termi-

naron por las vacaciones de Navidad, habrá

que parar oreja y pelar el ojo.

Y, no es propiamente para escuchar clase,

ni para tomar las clases, si no más bien para

darle un cuidado especial a aquellos plante-

les que se pudieron reactivar de manera nor-

mal.

De lo contrario, cómo andan de ''filosos'',

los amantes de lo ajeno podrán hacer de las

suyas como ya es una costumbre en algunos

casos y por lo que vale aplicar el ''blindaje''.

Y, ya que andamos con maestros que hacen

otras funciones, dicen por los rumbos de

Zuazua Nuevo León que al que le salió

buena la negociación fue al profesor Alan

Segovia Núñez.

Que con esta nueva administración munic-

ipal naranja, retoma la fuerza magisterial de

aquéllos rumbos, esperemos cumpla lo que

se espera de él en la Dirección de

Educación.

Por cierto, que tan complicadas se estarán

poniendo las cosas en materia de transporte

colectivo en el municipio de Zuazua, que

ayer taxistas realizaron una protesta.

Lo anterior, porque los trabajadores del

volante se duelen de algunas cuestiones que

no los dejan desempeñar su labor con entera

libertad, por lo que la hacen de tos.

Y, que en el mejor de los casos, apelan ante

las autoridades especializadas de movilidad

en Nuevo León, para que tomen cartas en el

asunto, antes de que la sangre llegue al río.
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Que las autoridades ya advirtieron

que en los próximos días podrían darse
casos de la cepa Ómicron

�
“Ayer cerramos con 251 

hospitalizaciones, como ven la tendencia
en Nuevo León estamos de alguna

manera con esta calma”

Que en el municipio de Santa Catarina
se haría un mega parque en los terrenos

donde estuvo la empresa Protexa
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Como todo un éxito fue como cal-

ificó el Municipio de Monterrey la

instalación del módulo Drive Thru

para la aplicación del refuerzo con-

tra el Covid-19 a los adultos may-

ores de 60 años.

De acuerdo a la administración

regia, el tiempo promedio para

aplicar la dosis fue de entre 10 y 15

minutos para los ciudadanos que

acudieron hoy al estacionamiento

de la Arena Monterrey.

Asimismo, resaltaron que gracias

al operativo implementado por el

Gobierno de Monterrey en coordi-

nación con el Estado y la

Federación se lograron agilizar los

tiempos de atención.

En tanto, también aseguraron que

no se registró congestionamiento

vehicular y hubo fácil acceso para la

aplicación de la dosis, tanto en el

módulo Drive Thru, como de forma

peatonal.

Personal del DIF Monterrey, así

como Policía y Tránsito, y elemen-

tos del Estado y la Federación estu-

vieron brindando apoyo y ori-

entación a los ciudadanos.

Se estima que del 21 al 23 de

diciembre -tiempo que durará esta

jornada de vacunación- se puedan

aplicar alrededor de 35 mil dosis de

Astra Zeneca.

Hoy, la aplicación del refuerzo

contra el Covid-19 para los adultos

mayores continuará de las 08:00 a

las 16:00 horas en el estacionamien-

to de la Arena.

Se recuerda a los ciudadanos que

el acceso es por la avenida

Francisco I Madero.

A la población se le exhorta a

realizar su pre-registro en el sigu-

iente enlace: mivacu-

na.salud.gob.mx, antes de acudir al

módulo de vacunación.

Lo anterior, con el objetivo de

volver más expedito el proceso de

inoculación.

HAY POCA ASISTENCIA
Poca actividad, fue la que registro

el módulo Drive Thru de vacu-

nación para el refuerzo de Covid-19

para los adultos mayores. 

Y aunque la jornada arrancó con

retrasos, esto no fue motivo para

que se formarán largas filas y

durante la jornada transcurrió en

estrecha calma.

Fue al filo de las 9:00 horas cuan-

do dio inicio la jornada de vacu-

nación, donde muy apenas se

lograron formar 30 carros.

El módulo contó con 12 células de

vacunación, diez para drive thru y

dos más para atención peatonal.

Cabe mencionar que, la baja aflu-

encia no sólo se registró en

Monterrey, sino también el módulo

Nova instalado en San Nicolás. 

El módulo estará activo hasta el

jueves 23 de diciembre, con un

horario de las 08:00 a las 16:00.

Planta Paco Treviño 
el primero de 350 árboles

Es un éxito Drive Thru regio

El módulo para vehículos fue colocado en el área de la Arena

El Alcalde de Juárez, Francisco

Treviño Cantú, encabezó la

plantación del primero de 350

árboles que serán instalados en una

etapa inicial en el Parque Lineal de

la Avenida Eloy Cavazos, como

una medida necesaria para mejorar

el medioambiente.

En el arranque de esta campaña en

pro de la ecología, el Edil agradeció

a una asociación que donó estos

árboles que se plantarán, y señaló

que su Administración se encargará

de mantener una reforestación con-

stante en otras avenidas y parques

públicos para tener un Juárez más

verde.

“Se firmó un convenio hace algu-

nas semanas con una asociación, y

bueno pues ahorita estamos plan-

tando los primeros árboles que nos

han donado, que van a ser más de

350, en su mayoría son encinos de

la región que tienen tres o cuatro

años de vida, con un grosor aproxi-

madamente de tres a seis pul-

gadas”, informó Treviño Cantú.

Dijo que hay que cuidar nuestro

ambiente hoy en día, porque ten-

emos que darle vida a nuestro plan-

eta.

“Y aquí en Juárez no somos la

excepción y estamos poniendo nue-

stro granito de arena con estos

árboles que estamos plantando aquí

en este parque lineal de la Avenida

Eloy Cavazos”, añadió.

“Agradecemos al Fondo

Ambiental Metropolitano de

Monterrey A.C. por sumarse a esta

iniciativa y juntos construir un

mejor Juárez para todos”, escribió

el Alcalde en su página de

Facebook.

Antes de llegar a la Alcaldía de

Juárez, Francisco Treviño mantuvo

como una de sus propuestas de

campaña llevar a cabo acciones de

reforestación en avenidas y sobre

todo en parques públicos, para que

los juarenses tengan lugares dignos

para salir a recrearse.

Los árboles fueron donados por una asociación

Hace unos días el alcalde Jesús Nava dio el adiós a Protexa

Haría SC un mega parque en 
terrenos que dejará Protexa
Por el bien del medio ambiente

en Santa Catarina su Alcalde Jesús

Nava Rivera desea consumar la

creación de una mega parque al

poniente de esta localidad, donde

actualmente está la empresa

Protexa. 

Para ello el Alcalde refirió este

mes que dicha empresa habría de

dejar sus operaciones fuera de esta

localidad, y en la zona se haría de

crear un área verde magna. 

Y es que en pro de mejorar la cal-

idad del aire poco a poco habrían

de pedir a las industrias contami-

nantes irse saliendo de la Ciudad,

y así posterior a ello habrían de ir

a pedir el apoyo de las pedreras. 

Dijo que el retiro de Protexa de

Santa Catarina es el reflejo de la

lucha de vecinos y gestiones del

gobierno de la ciudad, a fin de

contar con una mejor calidad del

aire. 

A su vez en el predio donde se

ubica la empresa se hará una

regeneración para que la zona sea

comercial y de servicios, anunció

el Alcalde Jesús Nava Rivera. 

“Es el resultado de la lucha de

ellos, de los vecinos, nosotros

como servidores solo somos facil-

itadores y hoy Protexa sale de

Santa Catarina, tiene un plan de

retiro de un año. Y esta zona, será

una zona de servicios, donde teng-

amos espacios para el peatón, para

el transporte público”, expresó el

Alcalde Jesús Nava Rivera. 

“Será a partir de enero cuando

inicie el retiro de las operaciones

de manufactura de Protexa para

concluir en el 2023”. 

Al pronunciarse sobre el retiro de

Protexa, el Munícipe consideró

además que el establecimiento de

la empresa ya no era acorde a la

situación actual del desarrollo

urbano y la mala calidad del aire

en la metrópoli. (AME)

Disfrazados de Santa Claus,

policías y tránsitos de Guadalupe a

bordo de sus motocicletas y unidades

llevaron alegrías a las familias al des-

filar por calles de la colonia

Evolución, acompañados de la

Alcaldesa Cristina Díaz.

Al paso de patrullas y motocicletas

adornadas con distintivos navideños,

un carro de bomberos, y uno más del

DIF Guadalupe, los padres de famil-

ia agradecieron a las autoridades

municipales por llevar alegría a sus

hijos en una época especial.

La Alcaldesa Cristina Díaz, junto

con el Secretario de Seguridad

Pública y Protección Ciudadana,

recorrió las calles de la zona para

entregar los presentes como pelotas,

dulces y juguetes.

Personal del DIF se sumó a este

desfile navideño con personajes de

duendes y botargas en forma de gal-

leta de jengibre, con las cuales los

más pequeños de la casa se tomaban

fotos para tener un recuerdo.

Al ver el rostro de alegría de niñas

y niños con el paso del contingente,

la Alcaldesa expresó la satisfacción

que generan actividades sencillas

como estas, que agentes de tránsito,

policías y bomberos realizaron de

corazón.

Díaz comentó la importancia de

promover entre la niñez de

Guadalupe los valores, como el

respeto y la honestidad para que sean

ciudadanos que vean por el bien de

sus familias y de su comunidad.(IG)

Tienen en Guadalupe desfile navideño

El Alcalde de San Nicolás,

Daniel Carrillo Martínez, inau-

guró los trabajos de reconstruc-

ción y ampliación de la calle

Patagonia, en el sector de la Fe,

que colinda con el municipio de

Guadalupe y que ofrece ahora un

rápido acceso a una amplia zona

comercial y habitacional de ambas

localidades.

Las obras comprendieron traba-

jos profundos en la base y

cimentación de esta vía, así como

reconfiguración de la vialidad y

ampliación a dos carriles por sen-

tido desde el Arroyo La Talaverna

hasta avenida Acapulco.

Acompañado del Secretario de

Obras Públicas, Rubén López

Lara, el edil nicolaíta atestiguo la

apertura de esta avenida, en donde

se invirtieron $8 millones 500 mil

pesos aproximadamente.

“Estos son trabajos de recon-

strucción completa de la calle

Patagonia, que colinda y beneficia

a 3 colonias nicolaítas y con otras

6 colonias de Guadalupe, es una

conexión que tenemos hacia

avenida Rómulo Garza tomando la

avenida Acapulco”, señaló

Carrillo Martínez.

Destacó que esta obra forma

parte de un plan integral de reha-

bilitación de más de 70 calles y

avenidas secundarias en diferentes

sectores de la ciudad, para mejorar

la movilidad y seguridad de auto-

movilistas y peatones.(CLR)

Inaugura Daniel Carrillo ampliación de la calle Patagonia

El alcalde abrió la calle

Se entregaron regalos


